
Verbale n°8  del 26/04/2016 

 

VERBALE N.8 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno ventisei del mese di aprile dell’anno duemilasedici, alle ore sedici, presso la Presidenza 

(plesso “Serao”) in viale Michelangelo n.104, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” 

per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1)radiazione residui attivi e.f. 2010; 

2)presa d'atto finanziamento PON/FESR di cui all'avviso MIUR prot.AOODGEFID/12810 del 15 

ottobre 2016; 

3)proposta variazione di spesa p.a. 2016 per realizzazione potenziamento lingua inglese; 

4)proposta variazione di spesa p.a. 2016 per realizzazione progetto  "Favole per la salute"; 

5)proposta variazione di entrata p.a. 2016 relativa al finanziamento di cui al D.M. 435/2015 art. 33 

comma 2; 

6)convenzione con associazione "Angeli in prosa"; 

7)precetto pasquale; 

8)adattamento didattico del calendario scolastico mese di giugno 2016; 

9)adattamento funzionamento amministrativo mese di agosto 2016; 

10) determinazione quota assicurativa alunni anno scolastico 2016/17; 

11)eventuali e varie. 

 

Risultano presenti/assenti 

Dirigente scolastico Mango Giuliano  Presente 

Componente genitori Sannino Rosario  Presente 

 Gallo Gennaro   Presente 

 Bosso Luisa   Assente  

 Esposito Pino   Assente 

 Amabile Vincenzo  Assente 

 Mastrocinque Concetta Assente 

 Nasti Daniela   Assente 

 Mazzarella Francesca  Assente 

Componente docenti Azzarita Angela  Assente 

 Principe Patrizia  Assente 

 Tedeschi Rosaria  Presente 



 Lo Priore Rosaria  Presente 

 Santaniello Laura  Presente 

 Nazzaro Carmen  Presente 

 Guerra Maria Isabella  Presente 

 Prisco Barbara   Presente 

Componente ATA Romano Mariateresa  Presente 

 D’Alterio Giacomo  Presente 

Presiede: l’Ing. Rosario Sannino 

Verbalizza: la Prof.ssa Guerra Maria Isabella 

Il Presidente Ing. Rosario Sannino, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre 

l’incontro procedendo alla lettura dei punti all’Odg: 

PUNTO 1)radiazione residui attivi e.f. 2010; 

Il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi apre la seduta illustrando al Consiglio la proposta 

di radiare i residui attivi e.f. 2010, pari a €10.000,00,  che l’Istituto Comprensivo vanterebbe nei 

confronti del comune di Casavatore il quale, interpellato più volte, ha risposto per iscritto di aver 

già erogato gli importi in questione. Prima di procedere alla radiazione definitiva, i Consiglieri 

richiedono di procedere ad una ulteriore verifica, anche tramite estratto conto bancario, e di 

rinviare l’eventuale delibera di radiazione alla prossima riunione del Consiglio d’Istituto. 

 

PUNTO 2) presa d'atto finanziamento PON/FESR di cui all'avviso MIUR prot.AOODGEFID/12810 

del 15 ottobre 2015; 

Il Dirigente Scolastico rende noto ai componenti del  Consiglio  d’Istituto che,  con  nota  MIUR  prot. 

AOODGEFID/12810 del 15/10/2015, è stato autorizzato il progetto PON/FESR cod. 10.8.1.A3-

FESRPON-CA-2015-426 finalizzato alla realizzazione di ambienti digitali, con contestuale 

assegnazione,  a  questa  Istituzione  Scolastica,  dell’importo  di  €22.000,00.  A riguardo il Dirigente 

Scolastico porta a conoscenza dei presenti  di  aver  disposto,  ai  sensi  dell’art.6,  comma  4,  del  

D.I.  44/01, l’opportuna variazione di entrata  del  programma annuale 2016. Il Consiglio d’Istituto 

prende atto della variazione disposta come sopra. 

PUNTO 3)proposta variazione di spesa p.a. 2016 per realizzazione potenziamento lingua inglese; 

Il Dirigente scolastico propone di deliberare la variazione di spesa al P.A. 2016, dell’entità di  

€8.855,40 finalizzata al potenziamento della lingua inglese con esperti madrelingua (cfr. delibera 

n.16 del 15 dicembre 2015) secondo quanto previsto dal POF. Il Consiglio d’Istituto, ascoltato il 

parere di tutti i membri, all’unanimità, con DELIBERA N.20, approva la proposta di variazione 

presentata.  



  

PUNTO 4)proposta variazione di spesa p.a. 2016 per realizzazione progetto  "Favole per la 

salute"; 

Il Dirigente scolastico avanza ai consiglieri un’ulteriore proposta di variazione di spesa al P.A. 2016, 

dell’entità di € 700,00 finalizzata all’intervento di esperti esterni nell’ambito del progetto “Favole 

per la salute”, indirizzato agli allievi della scuola primaria secondo quanto previsto dal POF. Il 

Consiglio, dopo richiesta di brevi delucidazioni in merito agli esiti del progetto, approva 

unanimemente la variazione proposta con DELIBERA N.21. 

PUNTO 5)proposta variazione di entrata p.a. 2016 relativa al finanziamento di cui al D.M. 

435/2015 art. 33 comma 2; 

Il Dirigente espone al Consiglio la proposta di variazione in entrata al P.A. 2016 relativa al 

finanziamento di cui al D.M. 435/2015 art. 33 comma 2, ovvero un fondo straordinario, non 

vincolato, dell’entità di €5.824,93, destinato agli Istituti vittime di furti. Il D.S. propone di utilizzare 

detto fondo al fine di implementare la sicurezza dell’istituto, ovvero impiegandolo nel ripristino e 

nel potenziamento dei sistemi di allarme antifurto ed antincendio. Il Consiglio, in perfetto accordo 

con le argomentazioni esposte, approva all’unanimità con DELIBERA N.22. 

 

PUNTO 6)convenzione con associazione "Angeli in prosa"; 

Il Dirigente Scolastico e l’ingegner Sannino, Presidente del Consiglio d’Istituto, informano i presenti 

circa la convenzione stipulata tra la scuola e l’associazione teatrale “Angeli in prosa” per il corrente 

anno scolastico, al fine di promuovere iniziative didattiche e culturali nell’ambito delle quali la scuola 

possa avvalersi gratuitamente delle competenze e delle attrezzature messe a disposizione 

dall’associazione. 

 

PUNTO 7)precetto pasquale; 

Il Dirigente Scolastico e la sig.ra Tedeschi, componente docenti della scuola primaria, portano a 

conoscenza dei presenti che, nel corso dell’ultimo Collegio dei Docenti di scuola primaria, è stata 

avanzata la proposta di organizzare un precetto pasquale per gli alunni delle classi quarte e quinte, 

in orario curricolare. Dopo articolata discussione sull’opportunità di organizzare l’evento, trascorsa 

ormai la Pasqua, i membri del Consiglio raccomandano la sua realizzazione non oltre la seconda 

decade di Maggio e si pronunciano favorevoli, con DELIBERA 23. 

PUNTO 8)adattamento didattico del calendario scolastico mese di giugno 2016; 

Il D.S. propone ai consiglieri un adattamento del calendario scolastico, con sospensione 

dell’attività didattica in data 3 Giugno 2016, con recupero, in data da definire, per lo svolgimento 

delle attività e degli spettacoli di fine anno. Il Consiglio tutto, anche in considerazione della scarsa 

frequenza che andrebbe a verificarsi nella suddetta data, si esprime in maniera favorevole, con 

DELIBERA 24. 



 

PUNTO 9)adattamento funzionamento amministrativo mese di agosto 2016; 

Vengono esposte, dal Dirigente scolastico, le alternative in merito all’adattamento del 

funzionamento amministrativo per il mese di Agosto 2016. Viene privilegiata la proposta di 

sospensione dei servizi amministrativi nei giorni 16 e 17 (in considerazione della contemporanea, 

consueta, chiusura delle altre segreterie scolastiche e degli uffici dell’USR Campania), con rientro il 

giorno 18 Agosto e recupero delle ore non lavorate, salvo particolari ed eccezionali esigenze 

amministrative che eventualmente potranno verificarsi a seguito delle novità normative introdotte 

dalla L. 107/2015 (c.d. “chiamata diretta”)  Vagliate attentamente le proposte, il Consiglio 

all’unanimità, con DELIBERA 24, approva la proposta come sopra formulata. 

 

PUNTO 10)  determinazione quota assicurativa alunni anno scolastico 2016/17; 

Si passa alla discussione in merito al punto 10 dell’o.d.g., relativo alla determinazione della quota 

assicurativa degli alunni per l’a.s. 2016/17. La proposta del Dirigente è di portare la quota massima 

da mettere a gara, già di €6,00, ad €8,00 al fine di poter garantire a ciascun allievo una copertura 

assicurativa maggiore, anche nella prospettiva di ridurre al minimo il contenzioso che si verifica a 

seguito di infortunio. Il dibattito prende in esame anche la diffusa renitenza a contribuire 

volontariamente alle spese scolastiche all’atto dell’iscrizione; il Dirigente ribadisce, a tal proposito, 

che il versamento della quota assicurativa, in quanto spesa che la scuola affronta per conto delle 

famiglie, è obbligatorio e risulta necessario a garantire, in caso di infortunio o di danneggiamento 

che l’alunno stesso potrebbe provocare a terzi (ad esempio nel corso di una visita guidata), i 

necessari risarcimenti del danno. Sentito il parere di tutti i suoi membri, il Consiglio, con DELIBERA 

25, stabilisce che la quota massima da portare a gara per la copertura assicurativa alunni a.s. 

2016/17 è pari ad €8,00 ed auspica che gli alunni non in regola col pagamento della quota 

assicurativa - salvo casi eccezionali di incapienza economica di cui potrà farsi carico la comunità 

scolastica - non partecipino alle visite guidate, ai viaggi di istruzione e ad altre attività che non siano 

quelle ordinarie, per la loro stessa sicurezza e per quella degli accompagnatori. 

PUNTO 11)eventuali e varie. 

• In vista di un periodo ricco di appuntamenti per le uscite didattiche, il Presidente sottolinea 

la necessità di sollecitare il sopralluogo dei Vigili per il controllo dei pullman; la prof.ssa 

Prisco, referente per visite guidate e viaggi, precisa che il controllo delle vetture prima di 

ciascuna partenza è puntualmente richiesto dalla scuola. 

• Il Dirigente comunica che la classe 2E della scuola secondaria di primo grado, per il prossimo 

anno scolastico, molto probabilmente non sarà riconfermata in quanto non rispondente ai 

parametri di cui al D.M. 81/09. Gli allievi della 2E ammessi in terza verranno ricollocati nelle 

altre quattro terze secondo i criteri già esistenti per la formazione delle classi. Sarà premura 

del Dirigente, una volta avuta conferma della soppressione da parte del USR Campania, 

avvertire gli allievi ed i loro genitori. La scuola si impegna fin da ora a fornire il necessario 

supporto relativamente ad eventuali variazioni dei libri di testo. 



• Il Dirigente Scolastico dà, infine, lettura della lettera a lui consegnata, con cui il prof. 

Vincenzo Amabile rassegna le sue dimissioni da componente genitori del Consiglio d’Istituto 

a seguito di alcune decisioni assunte nell’ambito dell’ultima seduta del Consiglio riguardo 

alla scelta dei due genitori componenti il comitato per la valutazione (cfr. verbale n.7 del 

16/2/2016). In considerazione della grande stima di cui il prof. Amabile gode presso tutti i 

consiglieri, questi ultimi auspicano vivamente che lo stesso possa rivedere la propria 

decisione, continuando così a partecipare ed a contribuire, quale componente del Consiglio 

d’Istituto, alla crescita della comunità scolastica. 

Non essendovi altro su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine alle ore 18:00 

Il Segretario      Il Presidente 

Prof.ssa Maria Isabella Guerra     Ing. Rosario Sannino 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


